

2月14日～17日

05



たくさんの作品が展示された作品展

1年間の学びの成果披露

市内で生涯学習活動を行っている団体などの「生涯学習成果作品展」が市文化会館で行われました。会場には、各公民館が主催する各種講座や自主サークルの作品を展示し、日頃の活動成果を披露。来場者は受講生らのクラフトバッグや水彩画、絵手紙などを感心した様子で鑑賞していました。



どの作品もよく作られていて素晴らしいです。購入できないのが残念なくらい。皆さんすごく勉強されていると思って感心しました。

福島地区・本町1丁目
かとう とよこ
加藤 豊子さん**TOPIC
産官学4者が包括連携協定を締結**

1月22日、串間市と串間商工会議所、福島高校、市教委は、キャリア教育の推進や次世代を担う人材育成に向けた包括連携協定を締結しました。今後は地域全体を学びの場として、児童生徒の体験活動の場の提供やくしま学など調査研究に対するサポートなどを実施予定です。



4者が協定を締結した調印式

福島地区・木代
おくむら よしろう
奥村 善朗さん

2月14日

04

入学前に園児遊んで交流

市内の年長児が集まり交流を深める「もうすぐ一年生がんばろう大会」が市民総合体育館で行われました。小学校に入る前に多くの同年代の子どもと触れ合う機会を作ろうと毎年開催され、市内の12保育施設に通う約150人が参加。園児たちは名刺交換ゲームやリレーなどを楽しみ、体育館には歓声が響いていました。



年長児が交流を深めたがんばろう大会



玉入れゲームがみんなと一緒にできて楽しかったです。他の保育園のお友達もたくさんできました。小学生になつたらお勉強を頑張ります。

市木保育所
かんま
菅間りりさん

2月16日

06



大会宣言を読み上げる交通少年団の児童ら

地域と交通の安全を啓発

市文化会館で市民への防犯や交通安全などの啓発を目的に「串間市地域安全交通安全市民大会」が開かれました。地域・交通安全功労者の5人3団体が表彰されたほか、県警察音楽隊による演奏会や北方小児童による交通安全子供自転車競技の紹介が行われ、来場者は地域安全や交通安全への意識を高めていました。

2月2日

01



都井岬で行われた早春恒例の野焼き

都井岬で春を呼ぶ野焼き

都井岬でダニ駆除や春の芽吹きを促すための野焼きが行われました。岬を管理する牧組合の組合員ら約20人が作業。点火した竹筒を手に丘陵に火を放つと燃え広がり、一帯に黒い焼け跡が広がりました。都井岬では、3月中旬に牧草の新芽が芽吹き始め、3月下旬には岬馬の出産シーズンが始まり本格的な春を迎えます。

2月10日

03



力強い演奏を披露する出演者

大迫力の太鼓フェス開催

市文化会館で和太鼓グループが演奏を披露する「串間太鼓フェス」が開かれました。市内で和太鼓に取り組む社会人や園児など7団体が出演。迫力のある演奏を披露し、会場を盛り上げていました。また、本市出身で和太鼓奏者の前田真弥さんと前田剛史さんが特別出演し、プロの技巧で来場者を魅了していました。



和太鼓のイベントは初めてですが、どのグループも迫力があってとても感動しました。プロの演奏も素晴らしい、今日は太鼓を堪能できましたね。

大東地区・小山
えとう つよし
江藤 強さん

2月2日～2月17日

くしまプレイバック

まちで起きたあんなことやこんなこと。
串間の1ヶ月を振り返ります。



雨で2日に渡っての作業でしたが、無事終わってよかったです。あとは子馬の出産を待つばかりです。市民の皆さんもぜひ都井岬に足を運んでほしいですね。

都井御崎牧組合 組合長
すわ ひでき
諫訪 英顕さん

02

2月6日～3月10日

02

風情豊かな吉松邸華やかに

国指定文化財の旧吉松家住宅で恒例の「吉松邸ひなまつり」が開催されています。邸内には、市民から提供を受けたひな壇飾りや市民サークル「ひなの会」が手作りしたさげもん飾りなどが展示。来場者は、華やかさが漂うひな人形と風情ある邸宅がマッチし、醸し出される和の雰囲気を楽しんでいました。



3月10日まで開催されている吉松邸ひなまつり

色とりどりのつるし雛がたくさん飾ってあって、一つ一つに作り手の愛情を感じました。来年は孫と一緒に来て、撮影のイベントに参加したいですね。

東諸県郡国富町
くしま
串間 ゆきえさん